
 

 

Am 16.05.2023 fällt im Rat der Stadt 

Köln eine erste Entscheidung über die 

Zukunft des Geländes.  

Wir haben die im Rat der Stadt Köln ver-

tretenen, demokratischen Fraktionen, 

zum Gespräch über die Zukunft des OFD

- Areals eingeladen. Sie haben die Mög-

lichkeit sich mit den gewählten Man-

datsträgern direkt auszutauschen.   

 

 

Den Auftakt 

macht die CDU: 

 

Niklas Kienitz, CDU, Fraktionsgeschäftsführer 

der CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln und 

stadtentwicklungspolitischer Sprecher 

Florian Weber CDU, Mitglied des Rates der 

Stadt Köln 

Günter Leitner CDU, Vorsitzender der CDU-

Fraktion in der Bezirksvertretung Köln Innen-

stadt. 

stellen sich Ihren Fragen rund um die die Zu-

kunft des OFD-Areals. Wir planen mit einer 

Veranstaltungsdauer von ca. 2 Stunden. 

Wenn es die Zeit zulässt, können Sie gerne 

auch Fragen zu anderen Themen der lokalen 

Politik stellen.   

 

Grüne und SPD sind angefragt. Der Termin für 

das Gespräch mit der FDP-Köln steht. Die Ein-

ladung kommt in den nächsten Tagen.  

 

Zur Location: Das Steakhaus La Casona gehört zu 

den besten in Kölns. Ein Besuch loht sich.  
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